

Polsek Cidahu Polres sukabumi Aktif Gelar Safari Subuh, Ingatkan Warga Antisipasi Perdagangan Orang

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

May 10, 2024 - 09:26



Polsek Cidahu Polres sukabumi Aktif Gelar Safari Subuh, Ingatkan Warga Antisipasi Perdagangan Orang

Cidahu, Sukabumi - Di tengah udara pagi yang masih segar, anggota Polsek Cidahu menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami As-Sa'adah, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat (10/05/2024).

Kegiatan ini dimulai tepat pukul 04.35 WIB dan berlangsung dalam suasana yang kondusif.

Safari Subuh merupakan bagian dari program komunitas yang diinisiasi oleh Polsek Cidahu untuk meningkatkan interaksi sosial dan keamanan di masyarakat. Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang silaturahmi antar warga tetapi juga sebagai sarana edukatif mengenai berbagai isu keamanan yang penting.

Pada kesempatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh, yang bertugas di lokasi, mengambil momen tersebut untuk memberikan pemahaman dan himbauan kepada jamaah masjid. Ia menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam mengantisipasi dan mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Tindak kejahatan ini masih menjadi ancaman serius yang perlu diwaspadai bersama, terutama bagi warga yang berencana bekerja di luar daerah atau ke luar negeri.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu berkomunikasi dan melaporkan kepada pihak kepolisian jika mengetahui atau menduga adanya indikasi perdagangan orang. Kontak yang dapat dihubungi telah disebarakan agar masyarakat tidak ragu untuk berinteraksi dan melapor jika dibutuhkan.

Dalam laporan resminya, KAPOLSEK Cidahu, AKP A. Suryana Bande, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan Safari Subuh ini diharapkan dapat memperkuat tali persaudaraan serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Ini sekaligus menjadi wujud nyata dari komitmen Polsek Cidahu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.